

«Die Erinnerung ist das einzige Paradies,
aus dem wir nicht vertrieben werden können» (Jean Paul)

Ruedi Stäheli – L.C.R.

07. November 1946 – 06. Juni 2016

...stets vernehmbar vom Thurgau kommend, seinem Paradies, hat er dieses für seine Gäste und Freunde im La Côte geschaffen.

Wir verlieren nicht nur einen grossartigen Menschen, sondern ebenso einen über alles geliebten Mann, einen stolzen Vater und besten Freund.

IN TIEFER TRAUER:

Clara Stäheli

Luis Stäheli und Katja

Familie und Freunde

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt.